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Resumé :

La sociométrie est une méthode et un outil de mesure visant a connaitre et
comprendre objectivement la nature des relations sociologiques en usant de moyens
scientifiques exacts permettant ['identification des aspects divergents et convergents , et
reconnaissant les cas isolés et rejetés au sein du groupe, d’ou l'utilisation de formes et de
graphiques en plus des techniques quantitatives et qualitatives dans [analyse et
Pinterprétation des données, Ce qui fait de cet outil un instrument de mesure fiable
conduisant a des résultats plus précis donnant une image claire de la structure interne des
groupes et des relations existantes entre ces membres car les résultats obtenus par
I'application de ce test sociométrique sont d’'une grande importance dans la vie psychologique,
sociale et pratique des individus et des groupes.

Mots clés : la sociométrie , Le groupe, Les relations sociales .
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Abstract:

Sociométry is a method and a measurement tool aimed at knowing and understanding
bjectively the nature of sociological relations, it based and using exact scientific means
allowing the identification of divergent and convergent aspects, and recognizing the isolated
and rejected cases within the group, or the use of forms and graphs in addition to
quantitative and qualitative techniques in the analysis and interpretation of data. Which
makes this tool a reliable measuring instrument leading to more precise results giving a clear
picture of the internal structure of the groups and the relations existing between these
members because the results obtained by the application of this sociometric test have a big
importance in the psychological, social and practical life of individuals and groups.

Keywords: sociométry , the group ,social relations.
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